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A1 第 六 屆 行政長官選舉
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新選舉制度下的第六屆行政長官選舉今日邁入歷史性的投票時刻，將選舉產生新一任行

政長官人選。在獲得中央任命，7月1日正式就任後，新任特首在未來5年將帶領全港市民

共謀新發展、開創新進程。香港文匯報近日到不同地方隨機訪問多位市民，發現市民都

非常關注今屆選舉。不少市民表示看過行政長官候選人李家超的參選政綱，也有通過媒

體了解李家超過往服務香港市民的政績，還有他參選以來頻頻落區接觸市民，聽取民

意，為了香港更好的變革決心。大家都感受到李家超為人實幹親民的特質，相信他有決

心、有能力團結和帶領全港市民共建一個繁榮、穩定、發展的香港，共同為香港寫下良政

善治新篇章。 ◆香港文匯報記者 子京

特首選舉今天投票 全城矚目

曾先生：發揮智慧 團結港人
關先生：李家超以往服務警隊，為人比較平

實低調。最近，我從各個新聞平台了解他，知

道他過去有45年在特區政府不同崗位的工作經

驗，給人印象都很親和，對他的管治能力也有

信心。若他能夠當選新一任特首，我期望他能

夠盡快早日恢復香港與內地正常通關，推動兩

地人員往來，重振香港經濟。

李女士：身為香港市

民，我自然關心香港。

現在香港要舉行新一任

行政長官選舉，我自己

有看過候選人李家超的

參選政綱，我覺得內容

都很好，但最重要是未

來如何執行和落實，相信李家超一旦當選，

將有能力和有決心做得好。我們市民別無所

求，只求安居樂業，希望新特首能夠推動香

港發展，讓市民過好日子。

政綱好 信有能力落實
李女士：

馬小姐：今次第五

波疫情暴露出香港醫

療系統的問題，我希

望李家超一旦當選，

能夠重視改善，以提

升 本 港 醫 療 衞 生 水

平。我自己從事金融

行業，近幾年受疫情影響，整個行業不是太

好，希望李家超盡快搞好本地經濟。

改善醫療 搞好經濟

黃先生：李家超為

人、說話都很實在，

是有條件與能力擔任

香港新一任特首。我

90 多歲了，都會通過

電視了解李家超的參

選政綱。我認為他的

想法都是從香港的實際情況出發，很關注香

港基層市民的生活，希望他一旦當選，會努

力改善香港經濟民生，為市民謀福祉。

想法貼地 為民謀福

李小姐：香港樓價

一直太貴，好多後生

仔都面對「上樓難」

的置業問題。李家超

在政綱中提出解決土

地房屋問題，希望他

一旦當選，能夠切實

幫助年輕人解決住屋問題。我自己從事外貿

行業，當前最希望李家超首要解決兩地恢復

正常通關的問題，因為恢復正常通關對香港

經濟發展真的好重要。

通內復常住屋紓困

李女士：我相信李

家超的為人是好的，也

是真心想為香港市民

做事的。我很支持他

在 參 選 政 綱 中 提 出

「 公 屋 提 前 上 樓 計

劃」，現在香港很多市

民都等住上樓，希望李家超一旦當選，可以

落實他的政綱，為香港市民解決住屋問題。

落實政綱 為住解困

曾先生：香港多年以來積累了很多長期性的社會、

經濟、民生問題，未來5年要解決種種問題，並將香

港治理得更加好，相信這不是作為行政長官一個人的

事情，更需要全港市民的共同努力。我期望倘李家超

當選特首，可以發揮他的實力與智慧，聯同他的管治

團隊團結和帶領香港人一起治理好香港。

關先生：平實低調 經驗豐富
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李先生：我有看到行

政長官候選人李家超的

參選政綱。我很認同他

提出香港要發展創科，

相信可以幫助更多香港

年輕人解決就業問題，

同時提升香港的競爭

力。我退休前從事商貿行業，期望倘李家超

當選，能夠改善香港的經濟環境和鞏固香港

的國際地位。

認同創科 增加就業
李先生：

王先生：李家

超出身警隊，也做

過特區政府保安局

局長和政務司司

長，相信他有服務

香港市民的經驗和

能力。我自己都會

支持李家超做新一任特首。身為香港

人，大家都是一樣最想香港可以好，相

信李家超如果當選，一定會做得到。

經驗能力讓港更好
王先生：

黃太太：我會

支持李家超擔任

新一任特首。他

在參選政綱中提

出要照顧長者，

包括讓長者可以

用較寬鬆的資格

取得高額長者生活津貼，這一點我很

認同。

照顧長者十分認同
黃太太：

馬小姐：

黃先生：

李小姐：

李女士：

◆◆李家超早前落區與市李家超早前落區與市
民近距離交流民近距離交流。。 資料圖片資料圖片

◆李家超早前
到訪街市，詢
問菜價，關顧
民生。

資料圖片

◆李家超早
前落區，市
民熱情打招
呼。
資料圖片
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港字第26336 今日出紙2疊6大張 港售10元
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氣溫24-28℃ 濕度70-95%
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